

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 12 Toluca, México, a 18 de septiembre de 2013.

IEEM SERÁ SEDE DEL 4º CONGRESO IBEROAMERICANO DE DERECHO ELECTORAL Y DE LA 3ª FERIA DEL LIBRO EN MATERIA ELECTORAL

• El 4º Congreso Iberoamericano de Derecho Electoral y la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral se efectuarán del 2 al 4 de octubre del año en curso en la sede del IEEM.

En el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se informó sobre la organización del 4º Congreso Iberoamericano de Derecho Electoral, en el que participarán ponentes de 15 países, con el objetivo de reflexionar sobre las nuevas tendencias del Derecho Electoral; así como de la realización de la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral, espacio en el que participarán 11 instituciones editoras, 11 editoriales comerciales y 2 distribuidoras de libros, con la venta y distribución de bibliografía actualizada y especializada en temas políticos electorales.

En Conferencia de Prensa y acompañado por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, los Consejeros Electorales, Jesús Jardón Nava y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como por el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral; el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de la Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Arturo Bolio Cerdán, explicó que el IEEM será sede de ambas actividades que congregarán a estudiosos en la materia electoral y en donde se presentarán obras actualizadas en materia electoral.

Indicó que el 4º Congreso Iberoamericano de Derecho Electoral es organizado en forma conjunta con el Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y con la Asociación Iberoamericana de Derecho Electoral (AIDE); mientras que la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral se efectuará en esta nueva edición, gracias al éxito de las ferias anteriores y al interés que ha generado entre las empresas editoriales, así como de las instituciones que han expuesto sus materiales bibliográficos en este espacio.

Por su parte, el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Ángel Gustavo López Montiel, precisó los motivos y los objetivos por los que se organiza el 4º Congreso en el IEEM, a partir de una descripción de los trabajos realizados en las tres primeras ediciones, y refirió que se llevará a cabo del 2 al 4 de octubre del año en curso con exponentes de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, Perú,





Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Uruguay, Venezuela y México, en el que también participarán los Consejeros Electorales del IEEM, quienes disertarán sobre los retos que enfrenta el Derecho Electoral contemporáneo.

Agregó que durante tres días se reflexionará sobre las tendencias que hay en esta materia en los países que integran Iberoamérica, y mediante la instalación de cinco mesas de trabajo se compartirán experiencias y estudios sobre la consolidación de los métodos de representación política democrática, la importancia de las instituciones electorales, la justicia electoral, el sistema de partidos y la construcción de ciudadanía, que son campos que abarca el estudio del Derecho Electoral.

Sobre la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral afirmó que es una actividad en la que han participado con éxito diversas compañías editoriales e instituciones, misma que se inaugurará el 3 de octubre y en la que en esta ocasión estarán presentes instituciones académicas como el Instituto de Investigaciones Jurídicas y el Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), El Colegio de México y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO).

Además estarán presentes organismos como el Instituto Federal Electoral (IFE), el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), además de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), así como las editoriales Porrúa, Fondo de Cultura Económica, Miguel Ángel Porrúa, Fontamara, Plaza y Valdés, Voz y Voto, Limusa, Siglo XXI, Novum Editores, Colofón, Gedisa Editorial, Cal y Arena, Nexos, Anthropos, Biblioteca Nueva, Capital Intelectual y la distribuidora de libros Gandhi.

Por otra parte, el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, hizo un llamado a la ciudadanía para brindar apoyo a los damnificados que han dejado los recientes fenómenos meteorológicos en distintos estados del país, para lo cual dio a conocer que en la sede del IEEM se ha establecido un centro de acopio que funcionará de las 9:00 a las 17:00 horas para recibir el apoyo solidario de los servidores públicos electorales del Instituto y del público en general, a efecto de concentrar y canalizar los diferentes productos y artículos para apoyar a quienes han sido afectados por las Iluvias intensas en el país.

Atentamente "Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

